

20 minutos 29/10/2008

La travesía central del Pirineo costaría unos 8.000 millones de euros

Construir la travesía central del Pirineo, proyecto aún en el aire y sobre el que se debatirá desde hoy en Zaragoza, costaría entre 6.000 y 8.000 millones de euros y tendría un plazo de ejecución de entre 15 y 20 años. Así lo explicó ayer el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Alfonso Vicente, que aseguró que ya hay empresas «muy interesadas» en participar en la construcción de esta infraestructura. Hoy arranca en Zaragoza el primer Congreso Internacional sobre esta travesía, que ha sido catalogada por la UE como «proyecto prioritario».
